
 

PV Assemblée générale du 24.11.2023  

 

 

 

 

 

Le président Nicolas Jacquat adresse une très cordiale bienvenue aux 45 membres et accompagnants.  

Le président invite l’Assemblée Générale à se lever et à observer 1 minute de silence en souvenir de celles et ceux qui 

nous ont quitté, ces proches qui s’en sont allés sur un autre chemin, qui nous donnent toute leur bienveillance et 

gardent un œil protecteur sur nous tous.  

En préambule et en respect des statuts du Club, aucune modification de l’ordre du jour de l’assemblée générale n’a 

été enregistrée. Pour rappel, le délai est fixé à 10 jours avant l’assemblée.  

Sans objection formulée, l’ordre du jour de l’Assemblée Générale est accepté. 

 

 

1.  Appel des membres (validation de la liste des membres et non-membres constituée à l’entrée de l’AG) 

 

- Nombre de membres votants  : 24 votants 

- Nombre d’accompagnants      : 7 

- Nombre d’excusés : 27  

(Aeby Achille, Butticaz Vincent, Courtin Brigitte, Denis Chantal, Doutaz Anne, Doutaz Elie, Favre Jonathan, 

Favre Félicien, Fragnière Félicien, Grandjean Céline, Gremaud Ferdinand, Gremaud Stéphane, Gremaud 

Marlène, Gremaud Thibault, Famille Grossrieder (4 pers.), Haymoz Steve, Magnin Patrice, Moser Alexandre, 

Pasquier Frédéric, Pasquier Arthur, Pasquier Maude, Pasquier Luce, Preel Eve, Sabathié Cyrille) 

 

 

2.  Nomination d’un scrutateur : 

 

Personne nommée  : Richard Courtin 

 

 

3.  Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2022 

 

Le procès-verbal 2022 est en lecture sur le site internet du club et une copie était à disposition avant l’AG de ce 

soir sur la table du comité. 

Le PV de l’AG 2022 est approuvé par l’Assemblée sans remarque et par applaudissements. 

 

 

4.  Rapport du président  

Chers Membres, Chers Parents et Accompagnants, 

Votre président espère vous tenir éveiller tout au long de son rapport de 103 pages complété de ses 5 annexes. 
J’attire votre attention que, avant de se lancer dans l’apéritif à l’issue de l’assemblée générale de ce soir il y aura 

interrogation. 

Lieu  : Buvette FC Vuadens 

Excusés  : 27 membres     

Le président ouvre cette assemblée à 19h15       
             

          

 



Au soir de l’assemblée générale 2022, la vie du club était déjà en mode hivernale avec les entrainements du 

mercredi organisés de novembre à mars-avril de l’année suivante. 

L’aspect poly-sportif plait toujours et nos jeunes se préparent pour la saison 2023. La salle de gym du Pâquier est 

notre « stamm », les chaussures de footing s’usent sur le bitume communal et les peaux de phoques servent de 

remonte-pente (hors Magic Pass je précise) le tout encadré par les moniteurs du club. 

Dès janvier, c’est au tour des ainés du club à se lancer dans la préparation de la saison 2023. Rendez-vous au let’s 

go. Au menu du jeudi soir, spinning et gainage jusqu’à fin mars. 

Mars 2023 – cours premier secours 

Roc d’Azur VTT 2022, Françoise, Sabine, Go Pro et votre président encouragent les coureurs dans le col du Bougnon. 

Un des participants passe devant nous, nous l’encourageons et voilà que 10 m plus loin il s’effondre. 

Nous tentons de réagir mais nos connaissances sur le massage cardiaque datent… comment lui porter secours ? Il 
faut faire vite, très vite. 

Ce coureur anonyme s’appelait Jean-Claude et il a eu la chance de sa vie. Une spectatrice tout proche intervient 
instinctivement et lui prodigue le massage cardiaque. Jean-Claude est sauvé. 

Cette anecdote a été un détonateur présidentiel.  
Nous avions, en comité, déjà abordé le sujet d’une « mise à jour » des connaissances de premiers secours des 

moniteurs mais n’avions pas concrétisé ce vœu pieux. 

Le 27 mars 2023, ici même, cours premiers secours et massage cardiaque sous la conduite de Lionel Scheurer, 
ambulancier et responsable de la colonne de secours. 

Succès, plus d’une quinzaine de moniteurs y participent et rafraichissent leurs connaissances en la matière. 
Cette expérience sera renouvelée, sur le principe, en 2024. 

Et nous voilà déjà au camp de Pâques à Le Pâquier. On roule dans la région et faisons un crochet par le Swiss 

Bike Park à Oberried. Nos jeunes passent une nuit dans la halle de gym du Pâquier, une fois délestés de certains 

moniteurs un peu encombrants, après la séance pizza du soir. Patricia, notre cheffe technique, reviendra très 

certainement sur cette belle semaine dans sa rétro agendée au chiffre 9 de l’ordre du jour. 

Dès le mois d’avril, reprise des entrainements extérieurs du mardi, mercredi et jeudi. Tous les moniteurs sont 

à pied d’œuvre pour encadrer nos jeunes qui eux sont au taquet. 
Je profite que tous les moniteurs soient présents sous cette rubrique pour les remercier chaleureusement au nom 

du comité O2MounTainBike. 
J’aime à le répéter, avec vous, chères monitrices et chers moniteurs, tout est possible. 

Là aussi, je ne m’étale pas trop car notre cheffe technique reviendra très certainement sur ces entrainements dans 

sa rétro, toujours agendée au chiffre 9 de l’ordre du jour. 

En mai, nous participons à Bull’Bouge et initions les intéressés au pumptrack. 
 

Le mini camp de la Fête Dieu se déroule les 8 et 9 juin. Sans vouloir une nouvelle fois empiéter sur la rétro de 

Patricia, il s’y est passé de drôles d’événements. Des vélos poussent dans les arbres, nos jeunes ne dorment pas 
en raison des vieux qui chantent, l’arrivée de Luigi et ses poulets et tout cela sans artifice d’une fumée quelconque 

voir autres hallucinogènes ingurgités à l’insu du plein gré des moniteurs. 
 

Le 30 août, organisation du Tour du Canton avec à la baguette Mathieu. 
C’est toujours un vrai bonheur de voir l’un de nos jeunes prendre des responsabilités dans le cadre du club. 

Mathieu nous en parlera à l’abordage du chiffre 11 de l’ordre du jour. 

 
Nous voilà déjà au terme de la saison avec la sortie des moniteurs organisée par Patricia. Le chalet de la Ruppaz 

nous accueille. Au menu, fondue, bonne humeur et grosse déconnade. Qu’est-ce que ça fait du bien après une 
journée de travail. 

 

Le rapport présidentiel n’est pas tout à fait clos. Deux organisateurs de courses régionales ont la chance de pouvoir 
compter sur 2 moniteurs label O2MTB pour l’organisation, parfaite, de leurs parcours enfants respectifs. Il s’agit 

de: 
- Vincent Gremaud pour la BerGiBike 

- Richard Courtin pour l’Open Bike Haute-Gruyère. 
Et ces 2 mêmes moniteurs ont pu compter sur l’appui des membres de leur club pour le coup de main indispensable 

à la réussite de ces 2 courses. 



Bravo à tous, votre président salut les investissements personnels de Vincent et Richard sur ces 2 épreuves et ne 

cache pas sa fierté de voir les membres du club répondre à l’appel de Vincent et de Richard pour ce fameux coup 
de main. 

 
Et nos jeunes me direz-vous dans ce rapport présidentiel. 

Pour en discuter avec les moniteurs, ils sont unanimes pour dire que, rouler avec ces jeunes, est une véritable cure 

de jouvence hebdomadaire. Nous ne retrouvons nos préoccupations que le lendemain. Que du bonheur pour vos 

moniteurs.   

Et vous ne vous arrêtez pas là. 

Que dire de votre participation aux courses, aux différents classements proposés, coupe fribourgeoise cyclisme sur 

route et vtt, PROFFIX Swiss Bike Cup, West Bike Cup, championnats fribourgeois, romand et suisse. Quel plaisir de 
voir les couleurs du club en grand nombre sur la BerGiBike et Open Bike Haute-Gruyère. Mêmes les podiums sont 

aux couleurs du club. 

Chers membres, quelle saison 2023 incroyable ! 
Avec vous les moniteurs, à mon âge j’aime répéter les choses, tout est possible.  

Avec vous les jeunes, un plaisir fou de rouler.  
Avec vous les parents, un soutien indispensable. 

Vive la saison 2024, qu’elle réponde aux attentes de chacun et qu’elle vous apporte de la vététissime plénitude. 

 

5.  Admissions et démissions (2023) 

 

Démissions (25) 

 

Adie Isla 

Baechler Mathis 

Bertschy Simon 

Denervaud Rémy 

Denis  Khléo 

Droux Manuel 

Egger Sherley 

Egger Léane 

Egger Colin 

Egger Marc 

Fellay Noah 

Genoud Charly 

Hunziker Arnaud 

Légeret Guillaume 

Magnin Franck 

Micheloud Thomas 

Ribeiro Domingues Simon 

Romanens Robin 

Romanens Mathias 

Romanens Anthony 

Sessa  Jonas 

Sprenger Elio 

Sprenger Nolan 

Vega Martin 

Vial Tom 

                    Admissions (25) 

 

Albertano Thibo 

Beney Allan 

Bovet Thibaut 

Brunner Eliam 

Brunner Gabriel 

Butticaz Vincent 

Dos Santos Ruben 

Dos Santos Micael 

Egger Naïm 

Egger Emilien 

Eichenberger Robine 

Favre Flavien 

Favre  Félicien 

Favre Jules 

Grandjean Céline 

Grandjean Nora 

Guillermo Yoann 

Kolly Ambre 

Magnin Antony 

Magnin Pauline 

Magnin Olivier 

Mooser Damien 

Pasquier Tom 

Ponnaz Sébastien 

Raboud Léo 

Le Président fait remarquer l’équilibre entre les admissions et les démissions.  



6.  Présentation et approbation des comptes 2023 

 

Fabien Gremion, caissier, présente les comptes sur PowerPoint : 

 

Au 18 novembre 2023 : résultat : CHF : 141.- 

 

Les recettes : Total effectif de 16’684.- CHF  

  
Budget Comptes Explications 

CHF CHF  

Cotisations 8940 8 790  

Sponsors + dons 5500 5680  

Subventions J+S 5000 877 Pas encore reçu la subvention été 2023 (qui est plus importante) 

Subv. communales 1500 1090  

TDC 2023 150 247  

Recettes 21090 16684  

 

Les dépenses : Total effectif de 16’544.- CHF  

  

  

Budget Comptes Explications 

CHF CHF  

Equipements 500 1484 Stock refait 

Entraînements 2500 -91 
Matériel entrainement, entrainement d’hiver et pumptrack : solde de 

334.90 bénéfices pumptrack, mis au budget matériel à dispo en Sautaux 

Spinning 2200 1360 Membres externes 

Formation 2000 2550 Cours sama : 850, 350 VG, 350 SH, 400 NS, 6 ×100 renouvellements 

Camp Pâques 2023 3500 434 Camp sur place en Gruyère (peu de frais) 

Camp Pâques 2024 2000 2027  

Camp été 2023 1000 775  

Camp été 2024 600 600  

Assurances 800 1454 Renouvellement PG 

Cotisations faîtières 1100 1 130  

Convivialité 1500 1 382  

Frais administratifs 200 218  

Remerciements 1500 3220 remerciements organisation TDC et remerciements entraîneurs 

Dépenses 19400 16544  

Au terme de la présentation, il n’y a pas de question. 

 

Approbation des comptes : 

 

Nicolas Jacquat passe la parole à Mathieu Jacquat, 1er vérificateur des comptes. 

Mathieu Jacquat informe l’Assemblée qu’il s’est rendu au domicile de Fabien Gremion avec Patrick Clément le 20 

novembre 2023 pour la vérification des comptes 2023. Les comptes ont été présentés de manière transparente et 

ont pu être vérifiés. De ce fait, les vérificateurs certifient la parfaite conformité de l’exercice comptable. Au nom 

des vérificateurs, Mathieu Jacquat remercie Fabien Gremion pour sa tenue des comptes et l’excellent travail fourni 

avec rigueur et précision. Il invite l’Assemblée à approuver les comptes et en donner décharge au comité. 

L’Assemblée approuve et remercie le caissier par applaudissement.  

 

7.  Nomination d’un/e vérificateur/trice des comptes : 

 

Conditions : être membre du Club et être majeur. 

Le tournus annuel des vérificateurs des comptes se fait par une demande :  

Vérificateur sortant  : Mathieu Jacquat 

1er vérificateur         : Patrick Clément 

2ème vérificateur      : Sébastien Blattmann 

Vérificateur suppléant  : Sébastien Favre 

Le président invite l’Assemblée à approuver la nomination de Sébastien Favre par applaudissement. 



8.  Budget 2022-2024 :  

 

Le président explique la raison pour laquelle le budget est présenté pour 2022 à 2024 : tout simplement en raison 

du lissage des charges liées aux équipements et du camp du Lubéron. 

Puis il passe la parole à Fabien Gremion, notre caissier, qui présente son budget provisoire 2024 sur 

PowerPoint (avec les comptes 2023 en comparaison).  

 

Résultats prévus 2024: CHF - 2’150 

 

Les dépenses prévues 2024 : CHF 22’100  

 

  Comptes 2023 

(CHF) 

Budget 2024 

(CHF) 

Explications 

 
Dépenses 16 544 22 100  

Equipements  1 484  500 
Stock déjà fait / 500.- = participation du club 

pour les packs 

Entraînements  -91  2 500 Achat matériel pour Sautaux remis en budget 

Spinning  1 360  2 000  

Formation  2 550  1 000 Moins de renouvellements prévus 

Camp Pâques 2024 -  8 000 Prévu dans le Sud de la France 

Camp été 2024  775  750  

Camp été 2025 -  600 Anticipation du paiement du logement 

Assurances  1 454  1 500  

Cotisations faîtières  1 130  1 150  

Convivialité  1 382  1 400  

Frais administratifs  218  200  

Remerciements  3 220 2 500  

 

 

Les recettes prévues 2024: CHF 19'950   

 

    

Comptes 2023 

(CHF) 

Budget 2024 

(CHF) 

Explications 

Recettes 16 684 19 950  

Cotisations 8 790 9 000  

Sponsors + dons 5 680 5 500  

Subventions J+S 877 4 100 
Rattrapage de ce qui n’est pas encore reçu 

pour 2023 

Subv. communales 1 090 1 100  

TDC 2023 247 250  

RESULTAT 141 -2 150  

 

 

Patrick Clément demande s’il ne serait pas judicieux de faire figurer les subventions J+S 2023 et 2024 séparément. 

Fabien Gremion mentionne qu’il n’est jamais précisé quand on les reçoit et Patricia Matthey précise que J+S a une 

nouvelle base de données depuis peu et que tout n’est pas encore au point, raison pour laquelle il y a du retard. 

Fabien Gremion est remercié et le budget est approuvé par applaudissement. 

 

 

 

 

 

 

 

 



9.  Rapport de la responsable technique : 

 

Le président passe la parole à Patricia Matthey, notre responsable technique qui présente son rapport détaillé ainsi 

que la rétrospective de la saison écoulée en photos et vidéos sur PowerPoint.  

Durant l’hiver, une trentaine de jeunes ont pris part aux entrainements, répartis en 3 groupes d’âge. Des 

entrainements en salle, précédés de course à pied à l’extérieur, mais aussi de peaux de phoque et de marche 

dans la neige pour les plus grands. Une belle motivation de tous était au rendez-vous.  

Cette année, un camp de Pâques de 5 jours a été organisé au Pâquier. Fanny et Fabien ont préparé un super 

programme pour les jeunes : VTT en Gruyère par tous les temps, pumtrack de Bulle, Bike Parc d’Oberried, soirée 

pizzas et jeux, et même nuit dans la salle de gym ! Une super semaine pour les 15 participants et moniteurs. 

Les entrainements VTT du mardi soir en Sautaux ont repris dès la fin mars. 87 jeunes inscrits, avec une 

présence moyenne de 70 participants chaque mardi, ainsi qu’une vingtaine de moniteurs présents chaque 

semaine pour les encadrer. Belle organisation avec suffisamment de moniteurs présents, un réel plaisir pour 

Patricia en tant qu’organisatrice. 

Comme l’an dernier, le groupe « apprentis », partant à 18h30, a été proposé. Ce groupe permet aux jeunes 

qui partent en apprentissage de continuer à se rencontrer et pratiquer le VTT, tout en étant encadré par des 

moniteurs également contents de partir un peu plus tard.  

Un entrainement supplémentaire pour les plus motivés a été proposé le mercredi soir. Le fameux groupe des 

« Grands » et également un groupe de plus jeunes très dynamiques et très motivés.  

Quelques jeunes ont également pris part aux entrainements sur route proposés par la Pédale Bulloise, le jeudi 

soir.  

Cette année encore j’aimerais relever d’une part la motivation de tous ces jeunes, qui gardent presque toujours le 

sourire, par tous les temps, et d’autre part l’équipe des moniteurs, super motivés, qui prennent leur soirée pour 

partager leurs connaissances et leur expérience sur le bike.  

Un grand merci à tous, il y a de la dynamique dans ce club, et c’est vraiment top ! 

Le groupe anciennement appelé « Monsieur-Madame » s’est relooké et s’appelle maintenant « jeudi ça roule 

cool » ! Constitué de membres adultes et de parents de jeunes vététéistes, il a sillonné la Gruyère cette saison. 

Merci à Pascal d’avoir pris en main ces sorties.  

Comme l’an dernier, un mini-camp adressé au plus jeunes a été organisé les jeudi et vendredi de la fête Dieu, 

au chalet des Gros Prarys. 3 groupes ont sillonnés la région du Gibloux pendant ces deux jours. Un parcours 

technique a été organisé autour du chalet. Les moniteurs et les enfants se sont pris au jeu et ont bien participé. 

Ce week-end était un peu particulier, 3 anniversaires y ont été fêtés! Les 60 ans de notre président Nicolas, les 50 

ans de Richard et les 8 ans de Damien. On peut dire que la fête fut belle, tant pour les adultes que pour les 

enfants… Poulets rôtis, dégustation de vin, gâteaux, musique et j’en passe…Réveil un peu difficile pour certains, 

alors que pour d’autres, le tournoi de pétanque avait repris au lever du jour, à 6h…. 

Merci à tous les acteurs de ces deux jours, c’était incroyable ! D’ailleurs, la réservation pour l’année suivante s’est 

faite le soir même. 

Une équipe d’O2 s’est rendue au Rock d’Azur, une course dans le sud de la France. C’était une expérience 

fantastique. Un film sera diffusé en fin d’assemblée dans le but d’encourager les intéressés à y participer ; c’est 

accessible à tout le monde. C’est vraiment la fête du vélo là-bas et les maillots d’O2 ont été bien remarqués par 

les Français. 

Côté compétition, de nombreux membres du club ont participé à diverses courses de la coupe fribourgeoise de 

VTT, notamment la Bergibike, la Tsarmè Bike et l’Open Bike, ainsi que toute la coupe fribourgeoise. Plusieurs 

coureurs ont également pris part à la West Bike Cup (l’ex Garmin), ainsi qu’à la Swiss Bike Cup. Les maillots du 

club ont été bien présents, sur les différents parcours…et sur les podiums ! 

Plusieurs jeunes se sont également lancés sur le circuit de cyclocross. Les conditions ne sont pas toujours faciles 

mais la motivation est là. 



Je ne vais pas citer le palmarès de chacun, de peur d’oublier quelqu’un …  mais bravo à tous pour leur motivation 

et leur persévérance.  

Je tiens tout de même à relever, cette année encore ici les excellentes performances de la famille Favre ! Bravo ! 

Voilà encore une belle saison pour notre club, merci à tous pour votre enthousiasme ! 

Nicolas Jacquat relève que ce soir, c’est le dernier rapport technique de Patricia et la remercie pour son formidable 

investissement. Patricia est remerciée et son rapport est approuvé par applaudissement.  

 

 

 

10.  Activités 2024, yc. Camp de Pâques et mini camp d’été 

 

Le président passe la parole à notre cheffe technique Patricia, qui tient à garder l’organisation du camp de Pâques.  

Le calendrier des activités est sur notre site internet, régulièrement mis à jour. Quelques dates importantes sont 

déjà mentionnées sur ce calendrier (sous réserve de modifications). 

Dès le 11 janvier 2024 : Reprise des entrainements de spinning et gainage tous les jeudis soir (Let’s go Fitness) 

réservés aux jeunes dès 14 ans 

06-12 avril 2024 : Camp de Pâques dans le Sud (MURS, gîte des Hauts de Rémourase), dès 12 ans 

16 avril 2024 : Reprise des entrainements VTT  

Mai (date à définir) : Sortie technique à Planfayon (Bike Park) 

30-31 mai 2024 : Mini camp de la Fête Dieu au Prarys 

20 août 2024 : Reprise des entrainements VTT après la pause estivale 

08 octobre 2024 : Sortie des entraineurs 

 

D’autres activités viendront encore, dont les entraînements supplémentaires du mercredi, le jeudi « ça roule coule », 

les différentes courses régionales, etc.  Patricia invite à se rendre régulièrement sur le site internet du Club, pour 

être informé des dernières mises à jour du calendrier.  

NJ invite les jeunes et les moniteurs à déjà réserver les dates connues. 

 

 

11.  Organisation d’une étape du Tour du Canton UCF, cyclisme sur route 

 

Le président passe la parole à Mathieu Jacquat pour un feed-back sur le déroulement de cette épreuve. Chaque 

année, O2MounTainBike est mandaté par l’Union Cycliste Fribourgeoise pour l’organisation d’une étape du Tour du 

Canton, cyclisme sur route. 

Pour la deuxième fois, le parcours proposé relie la maison du Gruyères à Pringy à Moléson village, soit une course 

de côte en ligne de 4,8 km et 380m de dénivelé positif. 50 coureurs ont participé, ce qui prouve que les petites 

courses de semaine ont encore du succès. Mathieu note toutefois le manque de nouveauté et émet l’idée de 

rafraichir quelque peu le modèle. Il remercie les participants d’O2 ainsi que les bénévoles présents. 

Mathieu est remercié et applaudi. 

 

 

 

 



12.  Jeunesse et Sport : Patricia 

 

Nicolas Jacquat passe la parole à Patricia Matthey. 

Actuellement, notre club compte 12 moniteurs Jeunesse et Sport (la liste des moniteurs est affichée sur le 

PowerPoint). Lors des entrainements, nous essayons au maximum de mettre un moniteur J+S par groupe, afin 

qu’ils puissent faire profiter les jeunes de leurs connaissances acquises lors des différentes formations et soutenir 

les aides-moniteurs. Merci à tous ces moniteurs pour le temps investi dans la formation. 

En plus de son support formateur, Jeunesse et Sport soutient financièrement les clubs sportifs, 

proportionnellement au nombre de moniteurs reconnus et au nombre de jeunes participants. Cette année, le 

montant des subventions s’élève à 877.18.- CHF. (80% hiver uniquement) 

Patricia encourage les moniteurs à suivre une formation J+S ; ce sont des semaines riches en enseignements et 

vraiment très constructives. Elle relève la qualité des cours donnés, basés sur la pratique et forts intéressants. 

Cette année, 2 nouveaux moniteurs ont pris part aux cours : Nicolas Scyboz et Stéphane Hanns. Nicolas Scyboz 

relève la motivation des instructeurs et l’état d’esprit qui tient compte du niveau de chacun, axé sur le plaisir et 

les jeux. La formation est très bien amenée et chacun est guidé vers la réussite (il y a d’ailleurs très peu d’échec). 

Stéphane a vécu une semaine inoubliable d’apprentissages intenses, ce qui lui a permis de beaucoup progresser.  

Nicolas Jacquat remercie toutes celles et ceux qui ont pris le temps de se former, car chaque moniteur J+S 

apporte non seulement ses connaissances pour le club, mais également une manne financière intéressante. Il 

encourage les membres à participer.  

Patricia précise que les frais de formation Jeunesse et Sport sont entièrement pris en charge par le club et que 

des APG sont versées pour ces semaines de cours. Il est possible de suivre les cours dès 17 ans et obtenir la 

reconnaissance moniteur dès 18 ans. Etant coach J+S, elle est à disposition pour toute information relative à 

cette structure, notamment les différents cours et leurs dates.  

Patricia est vivement remerciée et applaudi.  

 

 

13. Parcours Sautaux et piste VTT de Vaucens : 

 

1. Parcours de Sautaux : le président passe la parole à Nicolas Scyboz. 

 

Le parcours a bien résisté à l’hiver. Un petit groupe mis sur pied et géré par Nicolas Scyboz est en charge de 

son entretien (membres du club et Markus de la commune du Pâquier) afin qu’il soit toujours accessible et en 

bon état. Le projet d’un local de rangement est toujours en discussion avec la commune du Pâquier qui a 

besoin de temps, question administrative et de conformité. Ce projet devrait donc aboutir.  

Nicolas Jacquat remercie Nicolas Scyboz qui a pris la responsabilité de l’entretien du parcours ainsi que les 

jeunes qui ont beaucoup travaillé tout au long de l’année pour son entretien.  

Nicolas Scyboz est remercié et applaudit par l’assemblée.  

 

 

2. Piste VTT de Vaucens :  

Nicolas Jacquat fait la lecture d’un courrier des lecteurs de la Gruyère paru assez récemment et intitulé : 

« A propos de la piste VTT de Vaucens » 

« Le samedi 28 octobre dernier, vers 16h30, je vais chercher mes vaches pour traire, dans le parc situé au-
dessus de Morlon, au lieu-dit Susmont-Vaucens. Quelle ne fut pas alors ma surprise de constater que quatre 
VTT avaient franchi la clôture du parc de mes génisses, afin de rejoindre la piste de Vaucens ! J’aurais aimé 
leur expliquer que leur sport était à pratiquer dans les endroits prévus à cet effet, que les départs officiels se 
trouvent soit sur la route Morlon-Echarlens, soit à Bulle et que le panneau d’information posé au bord du 
chemin qu’ils ont emprunté n’est pas pour les nuls. 



Mais, lors de mon interpellation, l’un d’eux m’a gratifié d’un mot vulgaire que je n’ose répéter. Ce comportement 
est un non-respect total de la tranquillité de mon bétail et un non-respect des règles en vigueur de la piste de 
VTT de Vaucens. La bêtise humaine en plein action sportive. 

Bernard et Nicolas Chappuis, Morlon » 

Ce courrier des lecteurs pour nous rappeler que lorsque nous portons les couleurs du club, nous devons être 

irréprochables dans notre attitude, notre comportement, insiste Nicolas Jacquat.  

Il note également la qualité du parcours d’entraînement à disposition.  

 

 

14.   Election au sein du comité, poste de cheffe technique et responsable sponsoring 

Nicolas Jacquat rappelle que 2 postes sont à repourvoir. Honneur à nos 2 retraités du comité O2MounTainBike. 

Retour vers le futur à l’assemblée générale 2017, tour de passe-passe, Nico remet son mandat de chef technique 

qu’il détenait depuis le sauvetage du club (en 2009) à Patricia et reprend le poste de responsable sponsoring. C’était 

en 2009 qu’une assemblée extraordinaire avait permis de sauver le club. 

Nous voilà 6 ans plus tard et nos deux alter égo remettent le couvert, mais cette fois-ci, ils prennent la clé des 

champs du comité, la retraite quoi. 

Eh oui, Patricia, notre cheffe technique, et Nico, notre responsable sponsoring, tirent leur révérence du comité 

O2MounTainBike. Même l’encyclopédie de Wikipédia n’arrive pas suivre la mise à jour sur la somme de travail 
accomplie par nos 2 futurs retraités. Si pour Nico c’est un départ du comité à 100%, pour Patricia c’est un départ 

en douceur car, pour notre plus grande chance, Patricia officiera toujours comme coach J+S et sera à la manœuvre 

de l’organisation du camp de Pâques 2024. 

J’invite l’assemblée à applaudir chaleureusement Patricia et Nico pour tout le travail accompli. Un cadeau leur est 

remis.  

Patricia Matthey fait part de son très grand plaisir durant ces 6 ans en tant que responsable technique du fait de la 

motivation des jeunes et des moniteurs et la sympathie du comité. Nicolas Scyboz confirme son plaisir et la joie 
d’avoir vu l’évolution du club, avec son aspect compétition mais également VTT plaisir, ce qui transparait bien dans 

l’esprit du club. Quelle satisfaction de passer la main à Mathieu, jeune force vive de la reprise.  

NB : le club est né en 1997. 

 

Composition du comité 2023 

 

Proposition à l’assemblée générale : 

 

• Poste secrétariat : Mélanie Fracheboud 

• Poste responsable sponsoring : Mathieu Jacquat  

Mathieu qui nous suit depuis quelques mois pour s’imprégner du poste et qui cette année avait pris la 
responsabilité de l’organisation de la course sur route Pringy – Moléson Village dans le cadre du Tour de 

Canton UCF. 

• Poste responsable technique et vice-président : Fabien Gremion 

• Poste caissier : après quelques recherches infructueuses nous avons trouvé un candidat en la personne de 

Fabrice Egger dont les enfants Elise et Emilien roulent les mardis et qui se trouve actuellement à Paris pour 
le travail et qui doit encore rencontrer Fabien pour valider si le poste lui convient. Mais comme qui dirait, il 

est chaud presque bouillant. 

• Président : Nicolas Jacquat 
 

 

Le comité est élu pour 2 ans et sera à nouveau éligible lors de l’assemblée générale 2025. 

Sans postulation spontanée dans la salle, le comité ainsi formé est élu pour les 2 prochaines années et applaudi 

par l’assemblée. Bienvenue aux nouveaux membres dont la nomination est validée 

 

 



15. Divers : 

1. Le président passe la parole à Nicolas Scyboz qui remercie les sponsors du club. Actuellement 13 entreprises 

de la région soutiennent le club (jusqu’en 2024 y compris), ce qui est important pour les finances du club. Ils 

figurent sur le roll up et sur le PowerPoint : Trango Sport, La Mobilière, Frigo Service, Futur Formatic / Seydoux 

Papèterie, Raiffeisen, Scyboz Frères SA, Castella 2.0, GroupeE, Kowalski Verre, Fromagerie du Pâquier, AireH, 

Schindler carrosserie et peinture, RWB Fribourg SA  

Nicolas Jacquat précise qu’ils ne figurent pas sur les maillots du club par choix et encourage l’assemblée à 

s’orienter vers les services des sponsors du club si besoin. 

2. Sébastien Favre prend la parole pour faire part d’un constat partagé avec les parents d’autres jeunes 

compétiteurs de la région. Les jeunes talents sont présents et nombreux, mais il n’y a pas de structure leur 

permettant d’évoluer dans un milieu de compétition. L’idée émise serait de réunir les clubs de la région ou du 

canton pour offrir des entraînements de niveau plus élevé. D’autant que les moniteurs ont le niveau, les 

infrastructures sont là, mais il manque une structure pérenne. Si les clubs prennent en charge cette structure, 

ce serait plus stable et sécure que l’accompagnement parental qui peut vite s’arrêter si le parent ne peut plus.  

Nicolas Jacquat en prend note et demande à Sébastien de donner les noms des jeunes et parents intéressés 

afin de voir ce qui peut être fait. Patrick Clément rebondit en demandant si ce n’est pas à l’UCF de mettre en 

place cette structure ; à vérifier. Talent Romandie existe effectivement, mais la sélection est difficile et les 

entraînements ne sont que l’hiver ; ors le besoin d’entraînements spécifiques est également pour la période 

de compétition. Les coureurs, les terrains, les courses, les moniteurs sont là, mais il manque la structure.  

3. Nicolas Jacquat transmet un message du sponsors Castella 2.0 pour les promos Black Friday et les bons d’achat 

(avec rabais 20%). De plus, un tirage au sort est également organisé uniquement pour l’assemblée O2 

permettant de gagner 2 bons d’achats (100.- et 200.-). Un QR code est à scanner et le tirage au sort aura lieu 

mardi 28.11.2023. 

 

Céline Paulin prend la parole au nom de toute l’assemblée et remercie le comité pour tout le travail effectué. 

L’ensemble du comité est applaudi chaleureusement par l’assemblée.  

Pour clore cette assemblée, notre président propose de passer le film rétrospectif de l’année (film monté par 

Philippe) ainsi que celui du Rock d’Azur. Puis la soirée se poursuit avec un apéro et une fondue.  

 

Un grand MERCI à toutes et tous. 


